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ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА 
ИВНЯНСКОГО РАЙОНА
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 стр. 2

Для всех наших подписчиков 
наиболее полная и удобная 

ТЕЛЕПРОГРАММА на стр. 9 и 10.

П
Р

ЕС
С	

СЛ
У

Ж
Б

А
 Г

У
Б

ЕР
Н

АТ
О

РА
 И

 П
РА

В
И

ТЕ
Л

Ь
СТ

В
А

 О
Б

Л
А

СТ
И

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Уважаемые работники 
и ветераны лесного хозяйства 

Белгородской области!
Поздравляю вас 

с профессиональным праздником!

В крайне сложной оперативной об-
становке, в которой продолжает жить 
наш прифронтовой регион, вы не толь-
ко не прекращаете своей благородной 
работы по защите лесных ресурсов, 
но и ведёте её в особом, усиленном ре-
жиме. Принимаете масштабные профи-
лактические меры, чтобы предотвратить 
лесные пожары. Своевременно и опера-
тивно ликвидируете ланд шафтные воз-
горания, чтобы не допустить огонь к ле-
сам. Делаете всё, чтобы сберечь изум-
рудные богатства Белгородчины, сохра-
нить нашу родную землю зелёной, кра-
сивой и экологически благополучной.

Невзирая на все объективные слож-
ности, сотрудники отрасли успешно на-
ращивают лесной фонд области. Толь-
ко в этом году в регионе созданы ле-
сные насаждения на площади 91 га — 
это на 11 % больше, чем за аналогич-
ный период 2023 года. В рамках Между-
народной акции «Сад памяти» на терри-
тории муниципалитетов с привлечением 
свыше 15 тысяч добровольцев высажено 
более 991 тысячи сеянцев и саженцев.

Проводится огромная работа по обес-
печению санитарного благополучия бел-
городских лесов и их биологической 
устойчивости. В этом году специаль-
ные и профилактические мероприятия 
выполнены на площади свыше 1 193 га.

Очень важно, что даже в напряжён-
ных условиях вы заботитесь о будущих 
лесах. В этом году силами работников 
отрасли собрано свыше 906 кг семян ле-
сных пород, что на 19 % выше прош-
логоднего показателя. А это значит, 
что работа по приумножению зелёных 
сокровищ Белгородчины продолжит-
ся и дальше.

Дорогие друзья! Примите слова глу-
бокой благодарности за результативный 
труд, сохранение «зелёных лёгких» на-
шей области, сбережение её лесных бо-
гатств, за верность своему мирному и та-
кому необходимому делу. В день про-
фессионального праздника желаю ка-
ждому из вас крепкого здоровья, бла-
гополучия, неизменных успехов в ответ-
ственной службе и семейного счастья!

В. ГЛАДКОВ,
губернатор Белгородской области

О САМОМ ГЛАВНОМ
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ГУБЕРНАТОР БЕЛГОРОДСКОЙ ОБЛАСТИ ВЯЧЕСЛАВ ГЛАДКОВ ДАЛ ЭКСКЛЮЗИВНОЕ 
ИНТЕРВЬЮ ВОЕНКОРУ ПЕРВОГО КАНАЛА, ЧЕТЫРЁХКРАТНОЙ ЧЕМПИОНКЕ МИРА 
ПО ПАУЭРЛИФТИНГУ МАРЬЯНЕ НАУМОВОЙ

Собрали самые важные факты, о ко-
торых говорил губернатор.

О жизни в приграничье
Для нас это просто жизнь. У нас нет ни-

каких показательных выступлений. И всё, 
что мы делаем, исходит из главной за-
дачи — безопасности людей. Не с точки 
зрения прикрыться какими-то норматив-
ными правилами, актами, что «это не мои 
полномочия, это меня не касается». У нас 
задача — спасти жизни людей, мы пони-
маем, что в условиях текущей обстанов-
ки, тех боевых действий, тех агрессивных 
ударов, которые идут сейчас со стороны 
Украины, мы должны действовать зача-
стую в рамках формирования новых вза-
имоотношений между всеми субъектами 
или контрагентами, которые действуют 
на территории субъекта. Это федераль-
ные органы власти, региональные, муни-
ципальные, население, предприятия… Мы 
начали этим заниматься с марта 2022 го-
да. Каждый день, фактически каждый час, 
думаем, что мы должны сделать ещё, что-
бы больше обезопасить жителей.

О взаимоотношениях 
с людьми

Система (общения с населением реги-
она. — Прим. ред.) — мы придумали её 
даже не с начала СВО, а начали выстраи-

вать с того момента, когда я пришёл на тер-
риторию региона, это с конца 2020 года. 
Ничего здесь нового нет — прямая ком-
муникация с людьми и сокращение вре-
мени реагирования на вопрос. В принци-
пе, всё очень просто: прямые встречи, от-
вет не формальный, а максимально кон-
кретный, по существу, исходя из полномо-
чий того, кто отвечает, — будь то органы 
муниципальной, государственной власти 
или субъектов предпринимательской дея-
тельности. СВО показала нам, что данный 
формат стал ещё более актуален за по-
следние два с половиной года. Чем агрес-
сивнее внешняя среда, тем эффективнее 
наша система взаимоотношений, система 
управления. Поэтому ничего мы не меня-
ли. Убедились, что мы на правильном пу-
ти, и просто развиваем эту систему.

Мы постоянно пытаемся сократить сро-
ки реагирования. После событий в Белго-
роде на улице Щорса, 55а мы начали ана-
лизировать ситуацию и выстраивать си-
стему, более эффективно реагирующую 
на ту или иную чрезвычайную ситуацию. 
Поэтому что мы делаем? У нас, например, 
Белгород, Белгородский район разделе-
ны на сегменты, за каждым закреплена 
строительная организация, которая зна-
ет свой объём работы. Когда происходят 
взрывы, связанные с разрушениями, у нас 
сразу выходят подрядчики, то есть здесь 
и сейчас не ставится задача, потому что 
она поставлена давно, почти год назад.

Выходят подрядчики, и начинается 
работа вместе с городскими службами… 
Снимаем с контроля только тогда, когда 
человек пишет личную расписку, хотя 
это не требуется по закону, на имя гу-
бернатора. Поэтому здесь уровень от-
ветственности подрядчика, главы. Пони-
маем, что, если человеку сделали плохо, 
его никто не заставит написать распис-
ку. Поэтому мы это придумали давно, 
уже в отношении расписок — два с по-
ловиной года.

Например, мы проводим общественную 
приёмку капитально отремонтированных 
домов. И люди голосуют за качество ре-
монта. Если не проголосовали, дом не при-
нимается, несмотря даже на то, что подпи-
сан акт приёма выполненных работ. То же 
самое здесь. Мне кажется, такая поста-
новка задач усиливает не только ответ-
ственность, она упрощает взаимоотно-
шения. Подрядчики понимают, что здесь 
не получится схалтурить, и, если кто-то 
попытается это сделать, люди сразу через 
те же самые социальные сети напрямую 
задают вопрос губернатору, главе. А мы 
сразу ставим на контроль в рамках рабо-
ты ЦУРа и вновь смотрим, где, кто допу-
стил ошибку, и быстро стараемся испра-
вить. Всё получается? Конечно, нет, по-
тому что большой объём, и он увеличива-
ется, но в целом система работает и ра-
ботает хорошо.

Вячеслав Гладков и Марьяна Наумова
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